

Avanza producción de granos (Reforma 02/09/14)

Avanza producción de granos (Reforma 02/09/14) Por Monserrat Bosque Cd. de México México (01 septiembre 2014).- En lo que va de la actual Administración, la producción de granos y oleaginosas se ha incrementado, hasta abastecer el 68 por ciento de la demanda nacional. Según datos dados a conocer en el Segundo Informe de Gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto, en 2012 la producción nacional de estos cultivos (arroz, frijol, maíz, trigo, soya y sorgo) abastecía el 63 por ciento de la demanda. La meta del Gobierno federal para 2018 consiste en producir internamente el 75 por ciento de estos productos. "Para 2013 se logró un importante avance al alcanzar el 68 por ciento, derivado de una mayor producción interna. Se espera que para 2014 la producción nacional sea de 69.4 por ciento", señala el documento. Por otra parte, en 2013 se redujo el déficit en la balanza agroalimentaria, al aumentar las exportaciones en 6.7 por ciento y bajar las importaciones de alimentos en 1.5 por ciento. El Informe destacó que, como resultado de las acciones conjuntas entre Gobierno de la República y productores del campo, el PIB agropecuario al primer semestre de 2014 mostró un crecimiento de 3.5 por ciento, respecto a igual periodo del año anterior, y representa más del doble que el de la economía en su conjunto. En cuanto a las expectativas de producción para este año, informó que se prevé finalizar el año agrícola con una producción 2 por ciento arriba de lo observado en 2013, con 3.8 millones de toneladas adicionales. En los primeros siete meses de 2014, todos los grupos de cultivos, con excepción de los industriales, registraron alzas; destacan los granos (9.7 por ciento), debido a las buenas cosechas de maíz grano, sorgo y frijol; los forrajes (7.8 por ciento), donde sobresale la alfalfa verde. Los aumentos también se registran en hortalizas como chile verde, nopales y tomate verde y en frutales como naranja y aguacate. En 2014, se espera que la producción de carnes alcance los 6.15 millones de toneladas, toda vez que en los primeros siete meses de 2014 se obtuvieron 3.5 millones de toneladas, poco más de la mitad de la meta para el año y 1.5 por ciento más que lo alcanzado en similar periodo de 2013. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo